

LA GALAXIE DE

L'architecte Christian Menu

Depuis 30 ans, le Rochelais refaçonne ou crée des bâtiments emblématiques du département



ROCHEFORT

L'hôpital de la Marine

Une réunion publique a eu lieu mardi soir pour évoquer l'avenir de ce gigantesque ensemble pavillonnaire achevé en 1788 et fermé en 1985. Les jardins au nord accueilleraient les nouveaux thermes tandis que l'hôtel et résidence de tourisme prendraient place dans l'ancien hôpital.



LA ROCHELLE

La caserne Mangin

L'ancienne caserne militaire Mangin est transformée, actuellement, en un vaste ensemble immobilier de 650 logements sur 41 000 mètres carrés. Un nouveau quartier de 1 500 à 2 000 personnes naît en lisière du centre-ville rochelais.



ROCHEFORT

Le Quai aux vivres

Un chantier colossal de plusieurs dizaines de millions d'euros a débuté fin 2015 pour transformer l'ancien commissariat de la Marine, bâti au XVII^e siècle, en 240 appartements de standing. Les 40 premiers seront livrés en avril mais les travaux vont encore durer un an et demi.



SAINT-MARTIN-DE-RÉ

le musée Ernest-Cognac

L'architecte a conçu l'aile contemporaine du musée de l'île de Ré en ajoutant, en 2006, une aile contemporaine à l'hôtel de Clerjotte construit vers 1470 - 1480.



LA ROCHELLE

Le Technoforum

L'ancien maire de La Rochelle, Michel Crépeau, avait proposé au jeune architecte de réaliser le siège de la nouvelle université, marqué par sa toiture inclinée. Pour la première fois en France, un bâtiment était couvert par plus de 1 500 mètres carrés de verre collé. Il date de 1992.